

座込み・要請行動

JR不採用事件 国会議員会館前 2006年10月25日



国鉄新潟

NO. 582
発行
06・10月31日
国鉄労働組合
新潟地方本部
発行責任者
守橋久仁雄
編集責任者
教宣部



一〇月二十五日、一〇時からJR
不採用事件の要請行動と国会議員会
館前（衆議院）座込み宣伝行動が展
開、一二時から院内集会、国会議員
への要請 一五時まで行われました。

日教組も座り込み

同じ日程で日教組は、教育基本法
改悪反対で座込み宣伝行動が取り
組まれていました。
天候は午前中曇りで、時々小雨
が降ってききましたが日中近くにな
ると晴れて青空が広がってきまし
た。

各代表あいさつ

本部・佐藤委員長
JR不採用事件の意見書採択は、674自治
体・1004本の意見書が採択された。
政府は、まだ団結しているか、一致し
ているのか見ている。いっそうの団結
した行動と団結を固めていく。全政党
の協力で解決を。臨時国会で闘う。

中里議長
20年の闘争・41名亡くなった。厳しい
健康状況になっている。救援活動を続
けている。全国へ要請行動を展開。11
5団体＝カンパが集まる。都労連～230
万円のカンパ。来月にも北陸へオルグ
の実施。デール基金の強化。今までの
努力、むくわれる日が徐々に近づいて
いる。座込み成功させよう。

国鉄共闘 二瓶議長
12時～13時まで院内集会、4団体で開
催。国会議員・秘書が20名出席（民主
党・社民党・共産党）。家族3人が訴
えた『どうしても解決を』。～政党側
に決意が、政治解決への努力を訴えた。
国鉄闘争は9・15判決が大団結へ。4
団体は具体的に要求を申し入れた。20
年目にあたる。政治解決へ・年内解決
へ4団体は決意。全体が共同の行動を
展開していく。具体的な要求を取るには
具体的な行動を進めていく。これから
政治解決へ進めるために、4団体は具
体的に行動を広げていく。



座込み行動中は、各代表のあいさ
つや支援団体などの激励・連帯のあ
いさつ。地方代表のあいさつが行わ
れました。

一緒に座込み・宣伝行動を展開し
た、日教組は三日間実施し二六日に
は一万人集会が開催されています。
教育基本法改悪反対の取り組み行動
は、大きく広がっているのが感じら
れました。
激励・連帯のあいさつは、座込み
展開中、きれめなく続きました。一
五時には、シユプレヒコールや全体
での団結がんばろうを行い、行動を
終了しました。



守橋久仁雄 あいさつ

20年は、こえてはならない
決意で。1日も早い解決へ
闘いを進めていく。全国キャ
ラバン＝県・運輸局への要請
行動へは国労函館・音威子府
闘争団・全動労争議団・建交
労・県労連が参加。羽越線事
故から1周年～安全集会を11
月23日に開催。JRの安全問題
＝国労内部から職場総点検の
取組みを。

地本・退職者 送別会の開催



11月12日



秋晴れの中 交流が深まる

地本・団結ハイイク



10/28 34名参加 県南・大平森林公園

一月二十八日、地本団結ハイイクが見附市大平森林公園で開催されました。退職者・家族会の共催で取り組まれ、全体で二四名の参加でした。当日は、素晴らしい秋晴れになり青空が一面に広がっていました。



一〇時に現地集合、森林公園内を散策。園内は静かな自然に包まれ素晴らしい湖や遊歩道は尾根コースなどもあり、森林浴を満喫しながら野鳥のさえずりが堪能できました。



一二時から交流会が始まりました。地本・守橋委員長、退職者・牛木さん、家族会・渡部さんから、それぞれあいさつがあり、その後、中越支部、馬場さんの乾杯の音頭でスタートしました。



酒とビールと焼肉での交流会は盛り上がりつつありました。散策中に公園で取れた『キノコ』も焼いて食べたり、内容はボリュームがあり参加者の皆さんは満足していたように感じられました。

今回の団結ハイイク参加者は、約半数が退職者の方々です。『もっと多くの現職の参加を』と交流会の中で話されていました。参加をすれば、絶対楽しいと思います。

交流会は、唄や民謡など披露され素晴らしい雰囲気になりました。最後は『がんばろう』の唄を全体で合唱しました。

楽しいひとときでした。準備をいただいた、退職者、家族会のみなさんありがとうございました。ご苦勞様でした。

『安全集会』
11月23日
多くの参加を
よろしく
お願いします